



### Semblanza del doctor **Emilio Julio Muñoz Martínez**



El doctor Muñoz estudió la carrera de medicina en la Escuela Nacional de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), obteniendo el título de Médico Cirujano en octubre de 1970. Realizó estudios de maestría (1967) y doctorado (1970) en la especialidad de Fisiología y Biofísica del Departamento de Fisiología y Biofísica del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados del IPN (Cinvestav). En esta institución trabajó como investigador desde octubre de 1973 con la categoría 3-E. Fue miembro del SNI nivel II. Antes se desempeñó como profesor de las Facultades de Medicina, Psicología y Odontología de la UNAM (1962-65). Realizó una estancia posdoctoral en Pharmacy School University of Utah, EUA (1971-1972) y estancias de investigación en el Centro de Neurobiología, UNAM, así como en las Universidades de Alicante, España y de McGill Montreal, Canadá. Graduó estudiantes de licenciatura, maestría y doctorado. Por su trabajo científico y de divulgación de la ciencia recibió distinciones y reconocimientos de varias Universidades nacionales y extranjeras. Publicó 35 artículos en revistas indizadas y fue autor y editor de libros y artículos de divulgación y de ciencia, publicados por el Fondo de Cultura Económica, el periódico la Jornada, el semanario Proceso, Alhambra Mexicana y Springer-Verlag (Berlín). Fue presidente de la Sociedad Mexicana de Ciencias Fisiológicas, A.C. (1994-1995) y fue el

primer presidente del Capítulo Mexicano de la Society for Neuroscience.